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       México D.F., a 25 de septiembre de 2008. 

 
Diputado César Duarte Jáquez. 
Presidente de la Mesa Directiva de la 
Cámara de Diputados 
 
Palabras en la Comisión de 
Presupuesto y Cuenta Pública, al 
recibir al Rector de la UNAM, José 
Narro Robles, en el Palacio Legislativo 
de San Lázaro.  

 
 

DIPUTADO CÉSAR DUARTE JÁQUEZ.- Muchas gracias; gracias, 
diputado Chanona.  
 
Señor rector, sea usted bienvenido; al presidente de la Comisión 
de Presupuesto le falló el subconsciente o el inconsciente, diría 
yo.  
 
La dinámica real es que estamos recibiendo de manera 
permanente a los señores gobernadores que inician en esta época 
la visita en el propósito que hoy felizmente nos reúne con la 
dirección en nuestra máxima casa de estudios.  
 
De veras sea bienvenido, señor rector; entusiasma su presencia, el 
ver el camino que la Universidad ha venido trazando, dignificando 
con ello el rumbo de la educación del país.  
 
Este análisis y este planteamiento enriquece la visión de los 
legisladores que en estos tiempos habremos de tomar las 
decisiones en uso de nuestra facultad exclusiva en la 
determinación del presupuesto 2009.  
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 Usted ha dicho cosas muy importantes, señor rector, la 
comparación con países en la región que impactan de manera 
clara, así como también los países pertenecientes a organizaciones 
económicas en las que somos partícipes los mexicanos.  
 
Tiene que ver, naturalmente, con la revisión del rumbo y la 
definición que tomemos en la estrategia educativa y sobre todo de 
educación superior que se establezca en el país. 
 
Si bien, la educación toda, pero la educación superior en 
particular creemos que una Universidad prestigiada en el mundo, 
como es la Universidad Nacional Autónoma de México, requiere 
con dignidad recibir el apoyo y el impulso y solidaridad, sobre 
todo, que estoy seguro la habrá de tener de la Cámara de 
Diputados para ello.  
 
Y más aún, si me apura, diría coherencia, en los muros de San 
Lázaro, hoy por hoy podemos ver el nombre de la Universidad que 
enorgullece a México, pero que además está presente para que 
hagamos en el uso de nuestra responsabilidad y, sobre todo, en 
atributo a nuestra responsabilidad las definiciones.  
 
Tiene usted excelentes aliados, señor rector, hay muchísimos 
diputados que son egresados de la Universidad Nacional Autónoma 
de México; los que no tuvimos esa oportunidad también vemos en 
nuestra máxima casa de estudios el rumbo, insisto, que tiene que 
ver con la nación.  
 
Aquí el diputado Alfredo Ríos Camarena, de manera permanente, 
en la Tribuna lo hemos visto hacer presente a la Universidad en las 
causas y en la defensa de la misma institución, como lo hemos 
dicho.  
 
Y es por eso, sólo por citar, porque insisto, la presencia de muchos 
otros universitarios ratifican con ello el compromiso con la 
Universidad.  
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Ha llegado usted a tiempo, en la búsqueda del consenso señor 
rector, pero, sobre todo, somos atentos y receptivos a ese 
planteamiento que usted con toda formalidad, seriedad y también 
reconociendo las circunstancias y la situación económica que vive 
el país habremos de tener los márgenes, estoy seguro, suficientes 
para seguir alentando el desarrollo y, más que eso, el 
fortalecimiento de la Universidad Nacional Autónoma de México.  
 
Muchísimas gracias por la oportunidad de poder saludar; a la 
Comisión de Presupuesto créanme que echamos de menos este 
ejercicio, pero estaremos pendientes y atentos a que causas como 
éstas, señor rector, en lo que corresponde también en nuestra 
particular responsabilidad, estaremos muy atentos a poderlas 
seguir impulsando.  
 
Muchas gracias a la Comisión, y sea de nueva cuenta, señor rector, 
bienvenido.  
 

-- ooOoo -- 

 


